

GRENOBLE ET SES Q

LOCALE EXPRESS

CE SAMEDI

Journée "portes ouvertes" à l'école Saint-Pierre-du-Rondeau



L'école Saint-Pierre-du-Rondeau organise sa journée "portes ouvertes" ce samedi de 9 heures à midi. Vous pourrez découvrir les classes, les pédagogies et les projets mis en œuvre. L'établissement est une école de l'enseignement catholique et accueille les enfants de la petite section de maternelle jusqu'au CM2, avec quatorze classes.

École Saint-Pierre-du-Rondeau, 104, cours de la Libération et du Général-de-Gaulle. Tél. 04 76 96 06 64.

VILLAGE OLYMPIQUE

L'association "Source de vie" recherche des bénévoles



C'est au 6, rue Claude-Kogan que se trouve le siège d'une association laïque de bénévoles pour l'écoute et l'accompagnement des personnes atteintes d'une maladie grave, des personnes âgées en institution, de leurs proches. Cette association, qui s'appelle "Source de vie", propose des moments d'écoute, de rencontre et assure une présence du lundi au jeudi dans les différents centres hospitaliers de Grenoble.

Catherine Lucchino, présidente, est à la recherche de bénévoles. Vous pouvez contacter "Source de Vie" au 04 76 22 15 50 ou par e-mail : contact@sourcedevie.net.

L'ACTUALITÉ



VILLAGE OLYMPIQUE

La bibliothèque P
"Le rendez-vous c